

Meisterschaft mit Höhen und Tiefen

Am 19.10. und 20.10.2024 haben wir an den 52. deutschen Mannschaftsmeisterschaften im Skatsport teilgenommen. Im Vorfeld konnten wir uns als Landesmeisterinnen zu dieser Finalrunde souverän qualifizieren.

Voll motiviert, gut gekleidet und voller Tatendrang sind wir in die erste Runde gestartet und was soll man sagen, wir wurden sofort auf den Boden der Tatsachen geholt. Die Konkurrenz ist groß, stark und sehr defensiv unterwegs. Wir waren 15. Drei weitere Runden folgten am 1. Spieltag. Zwischenzeitlich fielen wir sogar abgeschlagen auf Platz 22. Tag 2 gestaltete sich mit Abschluss der 1. Serie ebenfalls haarig. Wir konnten uns von Platz 15 nicht wegbewegen. Nun setzten wir alles auf eine Karte, gingen ultrahoherhitzt und homogenisiert in die letzte Runde, spielten voll auf Angriff, es wurde angeblasen, ohne Rücksicht auf Verluste, denn 15. oder Letzte, es war uns schlichtweg egal! „Mut wird belohnt!“ – eingängiger Spruch beim Skatsport- und wir wurden belohnt. Nach Abschluss des gesamten Turniers konnten wir uns von Platz 15 nun noch auf Platz 7 hochkatapultieren und waren mehr als zufrieden zum Ende noch acht Plätze gut gemacht zu haben. Wir bedanken uns ganz herzlich bei den frischli Milchwerken für die tolle Unterstützung. Nächstes Jahr werden wir erneut angreifen!



Die Mannschaft v.l.: Claudia Dohrmann, Jennifer Gebert, Grit Waschow mit Maskottchen Thea, Julia Oelfke und Iris Busse



Die Pokale hätten wir auch gern mit nach Hause genommen!

Verfasserin: Grit Waschow